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Protokoll der Vorstandssitzung Förderverein Herder Gymnasium vom 25.06.2020 

 

Die Sitzung fand aufgrund der behördlichen Anordnung zur Eindämmung der COVID-19 

Pandemie abermals via Zoom statt. Beginn 20.30 Uhr, Ende 21.45 Uhr 

 

Teilnehmer: 

Karen Wesselmann, Christoph Reupke, Ira Reupke, Frank Recker 

 

Es handelte sich um eine außerordentliche Sitzung, zu welcher Karen Wesselmann 

eingeladen hatte.  

 

- Änderung Bankvollmacht 

Christoph Reupke wies darauf hin, dass noch ein Push-Tan Generator benötigt wird, 

um Überweisungen durchführen zu können. Dieser ist bestellt.  

Weiterhin sollen Karen Wesselmann und Christina Stinner noch bei der Bank als 

Bevollmächtigten eingetragen werden. Sie werden hierzu einen Termin mit der Bank 

vereinbaren.  

 

- Homepageänderung 

Es soll eine Email an Herrn Hamdorf verfasst werden, wonach die alten Protokolle bis 

2019 von der Seite genommen werden sollen. Es sollen auch die neuen 

Vorstandsmitglieder auf der Homepage eingetragen werden. 

  

- Werbung neuer Mitglieder  

Es wurden erste Ideen eruiert, wie neue Mitglieder gewonnen werden könnten. Ein 

Aspekt betrifft die Außendarstellung des Vereins. Hier könnte ein neues Vorstellvideo 

des Vereins gedreht werden.  

Darüber hinaus wurde über einen Emailverteiler nachgedacht. Hierzu müsste ein 

entsprechender Verteiler erstellt werden.  

Weiterhin wurde überlegt, dass es sinnvoll sein könnte, auf der Homepage eine 

„Ticker“ zu installieren, über welchen die Aktivitäten des Vereins fortlaufend 

kommuniziert werden können.  
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Es wurde auch überlegt, dass Hilfe bei der Ideensammlung und deren Umsetzung aus 

dem Kreis der Mitglieder sinnvoll wäre. Hier soll ebenfalls mit Herrn Hamdorf 

kommuniziert werden, ob ein entsprechender Aufruf auf der Homepage gestartet 

werden kann.  

 

- Antrag Herr Reich 

Der SV Raum soll gestrichen werden. Dies wollen die SuS in Eigenarbeit durchführen. 

Sie bitten jedoch um einen Kostenzuschuss für die Farben. Herr Reich hat dieses 

Anliegen an den Förderverein weitergeleitet. Es liegt jedoch leider kein formeller Antrag 

vor.  

Aufgrund der Sondersituation (COVID-19) und um die Motivation der SuS zu erhalten, 

soll der Zuschuss bewilligt werden. Es soll aber darauf gedrängt werden, dass ein 

formeller Antrag noch eingeht.  

 

- Überarbeitung Flyer Förderverein 

Es sollen Ideen für eine Überarbeitung des aktuellen Flyers gesammelt werden.  

 

- Büchergeld 

Aus dem von der Schule eingesammelten Büchergeld ist ein Guthaben übrig 

geblieben. Es lag eine Anfrage der Schule vor, ob das Guthaben an den Förderverein 

weitergeleitet werden soll. Dies war wohl in der Vergangenheit so gehandhabt worden.  

Eine Zwischenmeldung der Schule ergab, dass diese das Guthaben derzeit noch 

selbst einbehält, da die weiteren Kosten der Umstellung von G8 auf G9 noch nicht 

absehbar sind.  

Sollte ein Guthaben bleiben, soll dieses an den Förderverein ausgezahlt werden.  

 

- Schlüssel Postfach Sparkasse 

Es hat sich ein ehemaliges Vorstandsmitglied bei Christoph Reupke gemeldet und 

mitgeteilt, dass noch ein Postfach bei der Sparkasse existiert. Hierzu gibt es jedoch 

nur noch einen Schlüssel. Der Verbleib des zweiten Schlüssels ist unklar. Es soll 

nunmehr geklärt werden, was die Nachbeschaffung eines zweiten Schlüssels kostet. 

Wegen der laufenden Kosten für das Postfach ist hier eine endgültige Regelung 

gewünscht. Das Postfach wird in der Praxis nicht mehr genutzt.  

 

- Neues Laptop 
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Christoph Reupke weist darauf hin, dass der bisherige Laptop schon alt und die 

Leistungsfähigkeit des bisher genutzten Laptops nicht mehr ausreichend ist für heutige 

Ansprüche. Er schlägt daher vor, dass ein neuer Laptop angeschafft wird. Ein neuer 

Laptop (mit MS Office und 500 GB) kostet ca. 1.000,00 EUR.  

Es wird angefragt, ob diesbezüglich nicht Hilfe aus dem Kreis der Eltern/Mitglieder 

erhalten werden könne? Problematisch ist dabei jedoch, dass auf dem Laptop sensible 

Daten (Mitglieder/Bankverbindungen) gespeichert sind. Daher ist bei externer Hilfe der 

Datenschutz zu gewährleisten.   

 

Der Termin für die neue Vorstandssitzung bleibt für den 25.08.2020, 20.30 Uhr.   

 

 

 

 

 


